



区長あいさつ

浜名区長 野田 志保

自治会、町内会はじめ、浜名区住民の皆様方には、日頃から市政・区政の運営に対し、格別のご理解・ご協力を賜り、

厚くお礼申し上げます。また、皆様方には、地域における各種活動を日々実践いただき、深く敬意を表するとともに、感謝申し上げます。

さて、浜松市は本年1月1日に行政区を再編し、浜北地区は北区（三方原地区以外）とともに、新たに浜名区となりました。浜北地域、北地域、それぞれの地域において歴史や文化に根ざした祭りやイベントが行われ、また、果物をはじめとした農産物にも恵まれた魅力あふれる区で

す。また、自治会連合会をはじめ、様々な団体が活発に活動していることが地域の活性化に繋がっています。

浜北地域は人口約9万9千人を擁し、浜名区の人口約15万5千人の約6割を占めています。昨年12月国立社会保障・人口問題研究所が発表した2050年将来推計人口によると、人口増が見込まれる市区町はありませんが、旧浜北地区は9万5千人で、市内旧7区の中で、減少傾向が最も緩やかであると示されました。このことから、浜北地域は今後さらなる発展が期待できるところであり、区といたしましても、地域の皆様と連携

し、住みよいまち、魅力あるまちとなるよう、努めてまいりたいと考えております。

本市では、都市の将来像として「市民協働で築く『未来へかがやく創造都市・浜松』」を掲げております。「行政運営における協働の最大のパートナー」である自治会の皆様と市が両輪となり、連携して、地域の活動を展開することが、重要であると考えております。

引き続き、皆様方からのご意見を伺いながら、住みよいまちづくりを進めてまいりますので、自治会の皆様方におかれましては、格別のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、浜北地域自治会連合会の益々のご発展と、皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます、挨拶とさせていただきます。